

jueves 15 de octubre de 2020

Soul Sanet regresa a los escenarios con un concierto en el Teatro Leal

La reconocida banda vuelve a unirse para una gira de conciertos que comenzará en 2021 y que presentarán este viernes, 16 de octubre



El Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), en colaboración con la Concejalía de Fiestas de La Laguna, brindará al público el espectáculo *Reencuentro*, la reunión de la popular banda canaria Soul Sanet como antesala a una gira de conciertos que dará comienzo en 2021. El Teatro Leal será testigo este viernes, 16 de octubre, de la vuelta a los escenarios de un grupo reconocido por liderar listas de éxitos en la década de los noventa y que presentará numerosas novedades en su nuevo encuentro con los espectadores.

La presidenta del OAAM, Yaiza López Landi, aseguró que es un privilegio que banda canaria, que fue referente para toda una generación, haya elegido La Laguna para regresar a los escenarios con su espectáculo *Reencuentro*.

López Landi puso en valor el papel que desempeñaron hace 25 años para llevar la cultura canaria al resto del país, por lo que “es un privilegio que inicien su gira en el Teatro Leal”. Además, el concierto “demuestra el compromiso del Ayuntamiento con artistas locales como son Soul Sanet” y destacó la gran acogida del público.

Por su parte, los componentes de la banda agradecieron la labor y las facilidades ofrecidas por la Corporación lagunera, a la vez que esperan que sea “una noche mágica”.

En esta nueva etapa de Soul Sanet, el grupo expondrá una puesta en escena con una banda de nueve músicos (batería, percusiones, bajo, piano, guitarras y sección de metales), con la presencia especial del contrastado artista canario, Moise González, que sirve como motor fundamental para la reunión de la banda.

Este evento, que el conjunto ha reconocido que lleva mucho tiempo preparando, será emitido *a posteriori* de la puesta en escena en RTVC y se distribuirá como disco en vivo en las diferentes plataformas digitales con Home Run Studios, estrecho colaborador de Soul Sanet desde hace dos años.

Las entradas pueden comprarse en la página web www.entradasatualcance.com [<http://www.entradasatualcance.com>] o en la taquilla del Teatro, en horario de lunes a sábado, de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas, y dos horas antes del concierto.

Soul Sanet

El mítico grupo canario “Soul Sanet” nace en el año 1995 con el nombre Raices, grabando un primer disco con un Maxi de promoción con el nombre que les llevaría al reconocimiento canario. En la época de los noventa fue gratamente reconocido por el público de estas Islas, interviniendo también en actuaciones a nivel nacional y compartiendo escenario con artistas de importante relevancia dentro del género del Soul de la época, siendo invitados en diversas ocasiones por la cadena musical 40 Principales.

Después de más de veinte años de inactividad, se presenta Soul Sanet con 5 de sus integrantes originales, con el fin de llevar nuevamente al público de toda Canarias la esencia del Soul que tanto los caracterizó pero con una fórmula renovada e innovadora dentro de su género. Para este proyecto no solo se contará con la intervención de los cantantes que formaban originalmente el mencionado grupo, sino que se contará con una banda de músicos canarios de reconocida trayectoria que vendrán a dar una nueva sonoridad. Al frente de esta producción musical se encuentra nuestro amigo y reconocido artista canario Moise González.